
Istituto Comprensivo Statale “Carlo Alberto Dalla Chiesa” – Roma

VERBALE N. 19
 

CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 12/01/2024
 

Il giorno 12 del mese di gennaio dell’anno 2024, alle ore 18:00, in videoconferenza tramite collegamento
sulla piattaforma Workspace, su prima convocazione del Presidente del 07/01/2024, si è riunito il Consiglio
d’Istituto per discutere e deliberare sui seguenti punti posti all’o.d.g.: 

1.Modifiche al programma annuale 2023
2.Residui attivi e passivi
3.Adesione e integrazione PTOF per i progetti DM 65 e DM 66 del PNRR
4.Approvazione PTOF 23 / 24
5.Adesione alla rete di pallamano
6.Ratifica dell’annullamento della delibera della seduta del 29/11/2023 numero 14.16
7.Delibera di spesa del Crowdfunding derivante dal progetto d’ Istituto “mercatino di Natale” su
proposta del collegio dei docenti
8.Proposta progetto ISTAT
9.Festa di fine anno.
10. Approvazione criteri per accettazione domande di iscrizione in caso di eccedenza
11. Varie ed eventuali.  

All'appello nominale, risulta la seguente situazione presenze-assenze: 

 Presente Assente  
Dirigente Maria Elisa Giuntella X

Componente  
Docenti 

Sabrina Barba decaduto
Rita Stefania Ceglie X
Silvia Gualtieri X
Paola Loglisci X
Jessica Mandarà X
Francesca Morelli X
Maria Rosaria Riccio X

 Presidente Maria Bianco X

 Vicepresidente Carla Cini X

Componente 
 Genitori

Roberta Caprioli X
Marta Caruso X
Ivana Del Gaudio X
Manuela Menniti X
Cristina Petrucci X
Giulia Valentini X

Componente 
ATA 

Monica Caparrelli X
Rosaria Carla Gravina X

 
Il Presidente sig.ra Bianco, constatato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore
18:05.
Funge da segretario la docente Francesca Morelli.

PUNTO 1 – Modifiche al programma annuale 2023
SINTESI DEGLI INTERVENTI
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Il  Dirigente  Scolastico  illustra  brevemente  il  contenuto  del  Documento  Dirigenziale  prot.  10221/U  del
29/12/2023.
Il Presidente invita il Consiglio ad esprimere il proprio voto.
OGGETTO DELLA DELIBERA  

Il Consiglio d’Istituto 
Visto il D.P.R. 419/1974; 
Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico); 
Visto l’art. 10 comma 3 del D.I. n. 129/2018, ai sensi del quale la scuola è competente ad approvare
modifiche al Programma Annuale che si dovessero rendere necessarie nel corso dell’Esercizio Finanziario;
Richiamata la deliberazione del Consiglio di Istituto n. 11.2 del 09/02/2023, con la quale è stato approvato
il Programma Annuale E.F. 2023;
Vista la documentazione presentata;

Delibera
all’unanimità dei presenti, l’approvazione delle modifiche al Piano Annuale 2023 disposte attraverso il 
Documento Dirigenziale prot. 10221/U del 29/12/2023.
RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15 ; Favorevoli n. 15   ; Contrari n. 0 ; astenuti n. 0 . 
DELIBERA N. 19.1 del 12/01/2023 “Modifiche al programma annuale 2023”. 

Poiché il punto 2 all’o.d.g. “Residui attivi e passivi” non necessita di discussione, viene espunto e sostituito, 
con il parere favorevole del Consiglio, dal punto: “Approvazione del verbale precedente”

PUNTO 2 – Approvazione del verbale precedente
SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Il verbale della seduta del Consiglio tenutasi il giorno 29/11/2023 è pubblicato sul sito web dell’Istituto; si 
considera quindi approvato. 
OGGETTO DELLA DELIBERA  

Il Consiglio d’Istituto
Visto il D.P.R. 419/1974; 
Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico); 

Delibera
all’unanimità dei presenti l’approvazione del verbale del Consiglio tenutosi il giorno 29/11/2023.
RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15 ; Favorevoli n. 15  ; Contrari n. 0 ; astenuti n. 0 . 
DELIBERA N. 19.2 del 12/01/2023 “Approvazione del verbale precedente”

PUNTO 3 – Adesione e integrazione PTOF per i progetti DM 65 e DM 66 del PNRR
SINTESI DEGLI INTERVENTI 
La docente Morelli illustra brevemente al Consiglio le linee di azione indicate nei Decreti Ministeriali 
65/2023 e 66/2023, nell’ambito del PNRR, ai quali la scuola intende aderire, integrandoli quindi nel proprio 
PTOF, e sui quali già sta lavorando un gruppo ancora informale di progetto.
Il Presidente invita il Consiglio ad esprimere il proprio voto.
OGGETTO DELLA DELIBERA  

Il Consiglio d’Istituto
Visto il D.P.R. 419/1974; 
Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico); 
Sentita la relazione della docente Morelli;

Delibera
all’ unanimità dei presenti l’adesione e integrazione nel PTOF per i progetti previsti dai Decreti Ministeriali 
65/2023 e 66/2023 del PNRR.
RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15 ; Favorevoli n.15  ; Contrari n. 0  ; astenuti n.0  . 
DELIBERA N. 19.3 del 12/01/2023 “Adesione e integrazione PTOF per i progetti DM 65 e DM 66 del 
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PNRR”

PUNTO 4 – Approvazione PTOF 23 / 24
SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Il Dirigente Scolastico informa i consiglieri del fatto che l’aggiornamento all’anno scolastico 23/24 del Piano 
Triennale 22/25 è sostanzialmente costituito dall’insieme delle attività e delle progettualità approvate e di cui 
si è deliberata l’integrazione in Consiglio di Istituto nel corso dell’anno. 
Il Presidente invita il Consiglio ad esprimere il proprio voto.
OGGETTO DELLA DELIBERA  

Il Consiglio d’Istituto
Visto il D.P.R. 419/1974;
Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);

Delibera
all’unanimità dei presenti l’approvazione del PTOF a.s. 2023/24.
RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n. 15  ; Contrari n. 0 ; astenuti n. 0 . 
DELIBERA N. 19.4 del 12/01/2023 “Approvazione PTOF 23 / 24”

PUNTO 5 – Adesione alla rete di pallamano
SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Nell’ambito delle attività sportive previste per la scuola secondaria di primo grado, si chiede l’adesione per 
l’a.s. 2023/24 al torneo cittadino “Rete per la pallamano”.
Il Presidente invita il Consiglio ad esprimere il proprio voto.
OGGETTO DELLA DELIBERA  

Il Consiglio d’Istituto
Visto il D.P.R. 419/1974; 
Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico); 

Delibera
all’unanimità dei presenti l’adesione al torneo “Rete per la pallamano” delle scuole di Roma.
RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15 ; Favorevoli n. 15  ; Contrari n. 0  ; astenuti n. 0  . 
DELIBERA N. 19.5 del 12/01/2023 “Adesione alla rete di pallamano”

PUNTO 6 – Ratifica dell’annullamento della delibera della seduta del 29/11/2023 numero 14.16
SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Il Dirigente Scolastico chiede al Consiglio la ratifica del: Decreto in autotutela del Dirigente Scolastico - 
Annullamento della Delibera n.16.14 del Consiglio di Istituto (seduta del 29/11/2023)  prot. n. 00 10085/U 
del 20/12/2023.
Si apre la discussione e molti consiglieri della componente genitori chiedono ulteriori spiegazioni in merito al
senso di tale richiesta, dal momento che il decreto di annullamento è già stato 
pubblicato sul sito della scuola. Il Dirigente spiega come la ratifica sia un atto amministrativo, con il quale si 
prende atto della correttezza e legittimità formale dell’atto per il quale viene richiesta. Le consigliere 
Valentini e Del Gaudio dichiarano di non ratificare il decreto. La consigliera Menniti propone che il 
Consiglio utilizzi la dizione “prende atto del decreto”. Il Dirigente Scolastico rifiuta la proposta poiché 
nessun consigliere ha eccepito in merito alla forma o ravvisato elementi di illegittimità nell’atto stesso e 
ritiene quindi del tutto ingiustificata la mancata ratifica del decreto da parte del Consiglio.

PUNTO 7 – Delibera di spesa del Crowdfunding derivante dal progetto d’ Istituto “mercatino di 
Natale” su proposta del collegio dei docenti
SINTESI DEGI INTERVENTI
Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio della proposta avanzata dal Collegio dei docenti di destinare il 
ricavato del Mercatino di Natale, ammontante a € 3000 circa, in prima istanza all’acquisto di pellicole 
schermanti per vetri, per poter risolvere il problema degli avvolgibili mal o non funzionanti, comune a 
moltissime classi dei diversi plessi. In seconda istanza, nel caso i fondi risultassero sufficienti, si propone di 
acquistare un impianto di amplificazione per il teatro, costituito da amplificatori vocali wireless, che potrebbe
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essere utilizzato a turnazione nei diversi plessi.
OGGETTO DELLA DELIBERA  

Il Consiglio d’Istituto
Visto il D.P.R. 419/1974; 
Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico); 

Delibera
all’unanimità dei presenti, l’approvazione della proposta di spesa del Crowdfunding derivante dal Mercatino 
di Natale avanzata dal Collegio dei docenti.
RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n. 15  ; Contrari n. 0  ; astenuti n.  0 . 
DELIBERA N. 19.7 del 12/01/2023 “Delibera di spesa del Crowdfunding derivante dal progetto d’ 
Istituto “mercatino di Natale” su proposta del collegio dei docenti”

PUNTO 8 – Proposta progetto ISTAT
SINTESI DEGLI INTERVENTI
Il Presidente illustra brevemente l’iniziativa ISTAT “Il Censimento permanente sui banchi di scuola” per
scuole primarie e secondarie di I grado a.s. 2023-24. Il Dirigente Scolastico fa notare che la partecipazione ai
progetti è programmata dai docenti ad inizio anno scolastico e che nessun docente, pur trovando l’iniziativa
in questione già segnalata nella pagina del sito dedicata a “Iniziative e progetti didattici”, ha chiesto di aderire
con la propria classe. Non ci sono comunque i  tempi per diffonderla nuovamente poiché la scadenza dei
termini di partecipazione è fissata a lunedì 15 gennaio.

PUNTO 9 – Festa di fine anno
SINTESI DEGLI INTERVENTI
La consigliera Caprioli si fa portavoce del proponimento dei genitori di organizzare una festa di fine anno
della scuola e a tal fine auspica la creazione di una commissione che ne valuti le modalità di realizzazione. La
consigliera Riccio interviene sottolineando come, con le modalità adeguate al  proprio ruolo,  alla propria
funzione e alla progettualità interna, i docenti già organizzino diversi momenti di saluto con i ragazzi, mentre
altra cosa probabilmente è quanto intendono genitori e alunni. La consigliera Gualtieri sottolinea la difficoltà
di organizzare una festa all’interno della scuola. Più consigliere della componente docenti manifestano la
propria  perplessità  riguardo  la  gestione  di  grandi  gruppi  di  alunni.  Il  Dirigente  Scolastico  interviene
sottolineando il problema relativo al coinvolgimento dei collaboratori scolastici, ricordando inoltre che, da
normativa  europea,  è  vietato  introdurre  cibi  a  scuola,  qualora  questi  non  siano  confezionati  e  non  si
conservino le etichette e gli  involucri per un anno.  Fa inoltre notare che se questo saluto finale dovesse
coinvolgere direttamente i docenti, sarebbe necessario formulare e approvare un dettagliato progetto.
La consigliera Petrucci propone che venga stilato un documento che riporti le criticità evidenziate e su questa
base si provi ad aprire un confronto.

PUNTO 10 – Approvazione criteri per accettazione domande di iscrizione in caso di eccedenza
SINTESI DEGI INTERVENTI
Il dirigente Scolastico illustra brevemente il documento che individua i criteri per l’attribuzione di punteggio 
in caso di eccedenza di domande di iscrizione. Sottolinea come il criterio legato alla provenienza dallo stesso 
Istituto, come previsto dalla normativa, dà la priorità nell’iscrizione e non un punteggio aggiuntivo.
Il Presidente invita il Consiglio ad esprimere il proprio voto.
OGGETTO DELLA DELIBERA  

Il Consiglio d’Istituto
Visto il D.P.R. 419/1974; 
Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico); 

Delibera
all’unanimità dei presenti, l’approvazione dei criteri per l’accettazione di domande di iscrizione in caso di 
eccedenza.
RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n. 15  ; Contrari n. 0  ; astenuti n.  0 . 
DELIBERA N. 19.10 del 12/01/2023 “Approvazione criteri per accettazione domande di iscrizione in 
caso di eccedenza”
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PUNTO 11 – Varie ed eventuali
SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 19:31.

Il segretario                                                                                            Il Presidente 
            Francesca Morelli                                                                                       Maria Bianco                     
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